

Les recommandations du comportementaliste

Pour que tout aille encore mieux pour Nours, ses propriétaires doivent :

1- Augmenter son activité locomotrice

Les balades de Nours sont trop courtes et cela lui laisse peu de temps pour défouler son énergie et pour pouvoir "lire" les sms des autres chiens déposés dans leurs urines et de pouvoir y répondre (déposer les siennes). Cela le fatiguera davantage (en augmentant son activité mentale) et il sera plus apaisé au retour chez lui. Dans l'idéal, il faudrait doubler le temps. Lorsqu'il sera adulte, il aura encore plus besoin de se dépenser. Une balade le week-end en forêt (ou autre) d'au moins une heure sera la bienvenue.



Attention à la sécurité, le promener sans laisse peut être dangereux. Il peut partir en courant de l'autre côté pour voir un chat ou une chienne en chaleur ou/et se faire renverser. Il faudra bien entendu lui laisser de longs moments de liberté, sans laisse, dans un endroit sécurisé !

2- Augmenter son activité masticatoire

Lui donner des kong (remplis de croquettes et vache qui rit) congelés ou tout autre chose qu'il sera autorisé à mordiller sans dégâts ni ingestion pour lui. Une heure d'activité masticatoire équivaut à 3 heures de balades !

3- Apprendre aux enfants à jouer avec lui

Appeler le chien et non pas le surprendre pendant qu'il joue ou dort. Ne pas lui prendre de force ses jouets. Les enfants ont ainsi et malheureusement appris au chien à faire de la protection de ressource (c'est une raison pour laquelle il a grogné lorsque je me suis approchée).

Ne jamais le frapper

Le taux de morsures des enfants garçons de 6 à 9 ans est de 70 % et 50 % au visage. Lorsque tout le monde joue ensemble il faut que le chien gagne à 80 % sinon le jeu se transforme en excitation.

Ne pas crier à côté du chien qui lui, entend l'équivalent d'une sirène de pompier à la place, ce qui peut provoquer un comportement inattendu.



4- Lui apprendre à lâcher

De façon à ce qu'il ne développe pas une protection de ressource : lorsqu'il tient quelque chose en gueule, présentez lui quelque chose de plus intéressant (son jouet préféré par exemple, une friandise bâtonnée) et dites « lâche » en même temps qu'il lâche. 5 mns/jour puis cacher la friandise ou le jouet dans votre dos et dites « lâche » ; s'il le fait, récompensez-le. S'il ne le fait pas recommencez l'exercice au stade inférieur. Surtout lorsqu'il grogne, ne pas le disputer car la fois suivante, il pourrait mordre sans grogner.



L'avis de la rédaction ! Spécial Jeux

Saint-Bernard, balle

Petsafe, lanceur de balle

Martin Sellier - Corde à Nœuds



Un balle dental sympa (rouge ou bleu) pour les chiens qui ont besoin de mordiller, se dépenser et... recevoir des enfants qui leur lancent un objet sans danger pour personne ! **Bon point** : le frottement des picots aide à lutter contre la plaque dentaire; la pointe arrondie des picots exerce des pressions douces. Testé avec un Jack Russel, il adore. Notre berger belge, lui, a détruit les picots... **Verdict** : à 10 €, c'est un bon investissement, durable, sauf pour les chiens aux mâchoires surpuissantes.



Ce lanceur n'a que des inconvénients : son prix (120 à 199 €), son bruit, son volume, sa courte longueur d'envoi de balle (4/5 mètres maxi pour le modèle que nous avons testé : 9 m selon la marque ; et nous déconseillons d'ailleurs l'usage en intérieur). **Bon point** : se met en pose automatique au bout de 15 minutes, par sécurité pour le chien. **Verdict** : ni nous ni les chiens n'avons apprécié. Mieux vaut dans ce cas lancer soi-même pour une vraie relation humain-chien.



Surprise et déception pour une marque connue pour son "cousu-main", cette corde à deux nœuds (largeur : 27mm, longueur : 25mm) s'effiloche en quelques prises. **Bon point** : le prix (3,95 €). **Le verdict** : un produit de piètre qualité.